

Inicie sesión con



LOGIN

- PORTADA
 - PROVINCIA
 - OPINIÓN
 - POLÍTICA
 - DESARROLLO LOCAL
 - CULTURA
 - DEPORTES
 - EDUCACIÓN
 - CIUDADANOS
-
- EMPRESAS
 - PERFILES
 - PROYECTOS
 - ECONOMÍA
 - INFRAESTRUCTURAS
 - VARIOS

FOMENTO ULTIMA LA ADHESIÓN DE CHICLANA AL GRUPO DE DESARROLLO RURAL LITORAL DE LA JANDA

Escrito por Redacción | Miércoles, 23 Mayo 2012 20:47 | tamaño de la fuente | Imprimir

Valora este artículo (0 votos)



Esta entidad tiene entre sus fines el desarrollo sostenible de

ámbito de actuación

La Delegación Municipal de Fomento está ultimando la redacción de la propuesta de adhesión al Grupo de Desarrollo Rural Litoral de La Janda, entidad que tiene como finalidad promover la ejecución de programas de desarrollo sostenible de este área, José Manuel Lechuga.

Desarrollo Rural Litoral de La Janda, entidad que tiene como finalidad promover la ejecución de programas de desarrollo sostenible de este área, según ha anunciado ayer el responsable de esta área, José Manuel Lechuga.

Se trata, según ha declarado el citado edil, de que Chiclana "esté presente en los lugares donde existen ayudas y ayudas existentes para este sector, al igual que hicimos al solicitar el ingreso en el grupo de desarrollo rural, lo que, además, forma parte de la historia de la ciudad y debe tener un futuro, convirtiéndose en un pilar de la economía chiclanera, junto a sectores como el turismo, el comercio o la hostelería".

Se trata, según ha declarado el citado edil, de que Chiclana "esté presente en los lugares donde existen ayudas y ayudas existentes para este sector, al igual que hicimos al solicitar el ingreso en el grupo de desarrollo rural, lo que, además, forma parte de la historia de la ciudad y debe tener un futuro, convirtiéndose en un pilar de la economía chiclanera, junto a sectores como el turismo, el comercio o la hostelería".

Las actuaciones de esta entidad incluye también la generación de políticas que fomenten el turismo rural, "aportando nuevas vías de ingresos y financiación a las explotaciones agrícolas".

El Grupo de Desarrollo Rural del Litoral de la Janda es una entidad sin ánimo de lucro que trabaja por el desarrollo sostenible de los municipios integrados en su ámbito de actuación, comprendido en la actualidad por Barbate, Conil de la Frontera, Tarifa y Vejer de la Frontera.

Desde 1997 ha puesto en marcha diferentes programas de Desarrollo Rural y de Turismo Sostenible, desarrollando acciones de dinamización socioeconómica a través del diseño y ejecución de diferentes proyectos, en colaboración con las administraciones locales, la Junta de Andalucía, el Gobierno de España y la Unión Europea.

La principal fortaleza de esta entidad radica en que surge desde el territorio, aglutinando las distintas visiones de los agentes locales, generando un intercambio de opiniones y experiencias entre las diferentes organizaciones del territorio. Esta dinámica de trabajo también se realiza con otras organizaciones de fuera de su ámbito geográfico, a través de proyectos de cooperación interterritorial.

Su alto grado de representatividad la ha convertido en el principal interlocutor ante las diferentes administraciones en los temas de desarrollo sostenible, transformándola en un instrumento esencial para el diseño y la intervención en el Litoral de la Janda, mediante programas globales y actuaciones específicas.

Fuente: Ayuntamiento de Chiclana

Leer 1 veces

Publicado en Economía

Etiquetado como economía

Like You like

Más en esta categoría: « Fomento subvencionará casetas de feria que vendan en exclusividad vinos de Chiclana La delegada de Hacienda asegura que "Chiclana aprobará su presupuesto antes de la feria" »

Inicia sesión para enviar comentarios

volver arriba

